



Habla Eroles: "EL DESARME DEL PUEBLO lo considero inoportuno e inhábil"

Este medio día, el Jefe Superior de Servicios de la Comisaría General de Orden Público, compañero Dionisio Eroles, ha recibido a los periodistas que hacen información en este centro oficial y preguntado sobre varias denuncias presentadas por varios ciudadanos perjudicados, en diferentes registros últimamente practicados, en los que han sido recogidas armas cortas controladas por entidades sindicales y políticas, ha hecho las siguientes manifestaciones:

REPRESION EN GEORGIA

«Los comunistas georgianos viven en un ambiente de pánico»

Los mencheviques georgianos de Parí acababan de publicar algunas cartas de Georgia, que nos aportan como verdaderos detalles sobre la liquidación de los viejos bolcheviques en el Cáucaso. Se desprende de ellas que Stalin prosigue la realización implacable de un vasto golpe de fuerza policiaca destinado a modificar totalmente la fisonomía del régimen político de la U. R. S. S. Nos limitaremos a traducir algunos párrafos de estas cartas. No puede darse nada más trágico.

«Eran ya un corriente de las detenciones de elementos trotskistas en el Cáucaso. Hay que señalar que entre los detenidos no se encuentran de ningún modo, auténticos amigos políticos de Trotski. En la U. R. S. S. se llama trotskistas a todos los elementos de la oposición. Los comunistas georgianos viven en un ambiente de pánico. En Tiflis se ha visto una tarde salir a la calle algunas patrullas de fuerza pública y ha circulado supeditadamente el rumor de que iban a detener a los comunistas. En efecto, en una sola noche, fueron detenidos: Boudou Mdivani, Okonjava, Kvirkvelia, Kiknadze, Gogoberidze, Modzebadze, Toroshelidze, Tchikhladze, Dikita y otros, todos desfilados por las calles de Tiflis, con sus magníficas hojas de servicio. Sabores, de buena procedencia, que fueron detenidos una cuarentena de comunistas, muchos de los cuales ocupaban los más altos cargos oficiales.

«En el momento de ser detenido Gogoberidze (ex Presidente del Consejo de Comisarios del Pueblo de Georgia), intentó suicidarse, pero fue desarmado. Boudou Mdivani, que fue asimismo Presidente del Consejo de Comisarios del Pueblo de Tiflis, atrevido a los agentes de la Gepeu, en los siguientes términos: «Decid a Stalin que Tiflis no es de ningún modo Moscú, y que no soy ni Zinoviev, ni Kamenev, para acusarme a mí mismo de acuerdo con sus instrucciones. Stalin fusiló hoy a sus viejos compañeros de lucha, pero que no olvidéis que Boudou Mdivani tuvo su turno después de Dnepróvsk.

«Esergo Kavtaradze ha sido detenido en Moscú. No podéis imaginaros, lejos como estáis, lo que ocurre aquí. Todo el mundo vive temblando, y los comunistas más que nadie. Beria, que representó a Stalin en el Cáucaso, está preparando, evidentemente, una sangría. Pero si los comunistas detenidos se mantienen firmes como Mdivani, no será posible crear en Tiflis, un proceso análogo a los de Moscú.

«La Gepeu se halla también en pleno desconcierto. Los interrogatorios de los camaradas de ayer, se convierten en frentes asesinos. Los acusados se vuelven acusadores y cubren de insultos a Stalin y Beria. Este último ha perdido la cabeza y ha tomado el tren para Moscú. Se cree que no reaparecerá más, ya que se ha sabido que iba a recibir instrucciones. Los bolcheviques georgianos que se encuentran todavía en libertad, están extremadamente sobrecitados.

Las Juventudes Libertarias de Cataluña al Socorro Rojo Internacional

Al cumplirse el quinto aniversario del encarnamiento de Thaelmann, por la dictadura brutal e imperialista de los nazis nos adherimos a la protesta de los trabajadores antifascistas frente a la violación que el fascismo realiza con las libertades individuales y colectivas. Pero al hacer tal manifestación la ampliamos para que asimismo se proteste de la prisión de Tom Mooney, nuestro camarada, víctima como Thaelmann, de la represión del capitalismo norteamericano y exigimos la libertad de los compañeros anarquistas desterrados y recluidos en la U. R. S. S. entre los que figura la compañera de una de las víctimas más justicadas del terrorismo hitleriano. Nos referimos a la compañera de Erich Muehsan.

En estas fechas que encarnan el dolor del proletariado y sus ansias de vencer contra sus adversarios, queremos que la solidaridad, anticlerical por propiedad, se manifieste aglutinando nuestros deseos y facilite la preparación revolucionaria del proletariado para que éste cumpla en su marcha ascendente con sus objetivos y sin rencores de tipo ideológico realice la alianza revolucionaria como medio de libertarnos y liberar al Mundo.

Confiamos en que el S. R. I. con la experiencia que ofrece el anarquismo en nuestro país, sacrificando sus mejores hombres en la lucha antifascista se solidarizará con nuestras indicaciones y hará que hasta la U. R. S. S. y los Estados Unidos de Norteamérica llegue el clamor de los hombres que juntos pelean en las trincheras y en la edificación de la nueva España.

Recluidos para todos los antifascistas libertarios en las cárceles del Mundo! El Comité Regional de Juventudes Libertarias de Cataluña.

La carestía de las subsistencias Las vendedoras de los mercados, también efectúan manifestaciones

A raíz de las notas publicadas por los Comités de los Mercados Centrales de verduras y de pescados, las vendedoras de los mercados han pagado en los mercados las mercancías a los precios establecidos en las mencionadas notas. Ello provocó innumerables quejas en diferentes mercados. Serían las vendedoras de la mañana cuando en el mercado de San Antonio comenzaron a cerrarse los puestos de venta de frutas y verduras. Las vendedoras se repartieron en distintos grupos, uno de los cuales se dirigió al mercado de la Boquería, otro a la Generalidad, con el fin de obligar a cerrar los puestos de venta y de protestar contra los Comités de los Mercados Centrales, que según ellos, son los responsables de la carestía de las subsistencias.

HACIA EL MERCADO DEL NINOT Una buena parte de las vendedoras que salieron en manifestación del mercado de San Antonio, se dirigió hacia el del Ninot, de la calle de Mallorca. Todas las tiendas del trayecto, de frutas, verduras y comestibles, se vieron obligadas a cerrar las puertas y a que las mujeres de los establecimientos se agregasen a la manifestación. Al llegar al mercado del Ninot se obligó a cerrar los puestos de venta y, durante el barullo, fue alimpada alguna carnicería por elementos indeseables que se mezclaron a la manifestación. La manifestación se agrupó frenando a la dirección y el director llamó a los delegados a parlamentar, a fin de saber en concreto el origen y finalidad de aquella irrupción inesperada de vendedoras de otros mercados.

NO QUEREMOS COMPRAR EN EL BORNE

La consigna de los manifestantes es de no abrir sus puestos en el mercado. «¿Con qué fin?—preguntamos. —No queremos comprar en el Borne. No podemos pasar porque ellos se benefician y nos cargan a nosotros con el mochecho. Ya que dicen que hemos de vender barato, que empiecen a hacerlo ellos y nosotros no nos veremos obligados a vender las frutas y verduras a precios fantásticos. No podemos reparar buena parte de razón a esta gente. No son absolutamente responsables los tenderos y pequeños vendedores de la carestía de las subsistencias. La misma lista de precios facilitada a la Prensa por el Comité de Control del Borne no demuestra que la carestía empieza ya en el campo.

EL DEBER DE LOS COMITES

No creemos que los tenderos y vendedores sean inmaculados. Sabemos que una de las características más destacadas del comercio, es hacer negocio. Hoy se ha acusado a los Comités de los Mercados Centrales por la nota de cómo venden y se ha de vender. La satisfacción de los consumidores exige que digan qué es lo que pasa con los productos antes de que se vendan en el Mercado Central y a qué precio los pagan ellos. No hay nada más elocuente que esta exposición para defender a los Comités y desmentir las acusaciones que se les hacen.

EL DEBER DE LOS COMITES

«Hay que moralizar la revolución. Sobre el dolor de la guerra y de las privaciones no se puede ni de debe especular. Tampoco puede admitirse que, con la mitad o una parte de mercancía que antes del 19 de julio, vivan la misma gente con el agravante de un aumento de jornales. Es urgente solucionar el problema de las subsistencias, con una firme voluntad de sacrificio que no alcance solamente a los consumidores. Pero hay que evitar esas manifestaciones y los asaltos a los mercados. Son peligrosos. Pueden desembocar fácilmente en graves conflictos de orden público, alentados por los interesados en impulsar la contrarrevolución.

El Partido Comunista, el P. S. U. C. y las Asambleas Sindicales

«Esta tarde tomarán posesión, respondió el Presidente, de sus respectivos departamentos, los consejeros designados para mañana, a la una, se celebrará una reunión con el objeto de tomar posesión conjunta y señalar nuevas convocatorias. Dicho esto, el señor Companyes se despidió de los periodistas.

«En cuanto a la designación de las personas que se iba a estructurar el Gobierno que produjo la crisis. Respecto a avanzar que los ministros titulares y esperar los nombres de la C. N. T. y U. G. T., pero habrá la misma proporcionalidad que había anteriormente.

«Queda el Gobierno con la misma fisonomía y no hay motivo para que deje cuenta con el señor Tarradellas que realiza una gran labor, y que realiza un gran trabajo. Lo que se puede interpretar como un deseo de más responsabilidades. Los que quedan silenciosos, como ha ocurrido en el transcurso de la crisis. No es que no comprenda también que las necesidades del momento obligan a actividades incansables.

«Ahora pido un margen de confianza para el nuevo Gobierno, que viene con la experiencia dicha, con nuevo aliento e impulso y que lleva como premisa el cumplimiento de las directivas que señalaba. El instante político de nuestro pueblo comprenderá la necesidad de unirse bajo su amparo y ahogar toda previa manifestación derrotista y el escepticismo corrosivo. A trabajar y a triunfar que es lo que hoy importa.

La España burguesa en ruinas por Joaquín Maurín

Acaba de aparecer este interesante folleto, en el que se hace un resumen de la situación económica capitalista española.

30 céntimos Descuento a los corresponsales

Editorial Marxista : Baños Nuevos, 16 BARCELONA

¡Comprad libros!

EDITORIAL MARXISTA BAÑOS NUEVOS, 16 - BARCELONA

Table listing various books and pamphlets for sale, including titles like 'Libros de Teoría y Crítica', 'Editorial Marxista', and 'Pósteros', with prices and authors listed.

Una vez leída la precedente nota por el señor Companyes, este dijo a los periodistas: «En cuanto a la designación de las personas que se iba a estructurar el Gobierno que produjo la crisis. Respecto a avanzar que los ministros titulares y esperar los nombres de la C. N. T. y U. G. T., pero habrá la misma proporcionalidad que había anteriormente.







